

PREPARATIVOS Y RECUERDOS

Palacio Apostólico se alista para la llegada del Pontífice

Diversas obras de renovación se han llevado a cabo en los últimos días en el Palacio Apostólico, donde se espera que el Papa León se traslade en los próximos días para utilizarlo como su residencia oficial, según diversos reportes de medios y agencias que mencionan fuentes al interior del Vaticano. La llegada del Papa marcará el retorno de un Pontífice a la residencia, luego de que Francisco rompiera con la



EL PALACIO Apostólico está siendo renovado.

tradición de más de un siglo al escoger la Casa de Santa Marta, un hotel para eclesiásticos adyacente a la basílica de San Pedro, como su hogar. Francisco, aun así, utilizó el Palacio para las visitas oficiales de autoridades al Vaticano, y encabezó varios rezos dominicales desde una de sus ventanas.